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VALPARAÍSO, 15 de julio de 2015.

El Diputado señor BERNARDO BERGER

FETT, ha requerido que se oficie a Ud., para que, al tenor de la solicitud que

se acompaña, se sirva someter a la discusión del Consejo Regional de Los

Ríos, la posibilidad de rendir un homenaje postumo a don Esteban Marinovic,

mediante la utilización de su nombre para alguna dependencia de ese

gobierno regional y/o del futuro barrio cívico.

Dios guarde a Ud.

LUIS ROJAStBALLARDO
Prosecretario de la Cámara de Diputados

AL SEÑOR PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LOS RÍOS.



A: Presidente Consejo Regional los Ríos
Sr. Hugo Ortiz de Filippi

De Diputado Distrito 53
Sr. Bernardo Berger Fett

Como es sabido, hemos debido lamentar esta semana la partida de don Esteban
Marinovic, uno de los artífices, impulsor intelectual y activo colaborador ciudadano en la
creación de la Nueva Región de los Ríos.

Pocas personas han marcado tanto el alma de toda una comunidad, como lo hizo don
Esteban. Su impronta personal, su enorme experiencia y su claridad intelectual, fueron
valores que todo Valdivia y la Región tuvo el privilegio de admirar y compartir.

Fue Colaborador activo junto a otros profesionales de primera línea para desarrollar con
ambición y visión de futuro nuestra actual Región y gran parte de los lincamientos de
desarrollo regional que la inspiraron.

No por nada esta ciudad lo declaró Ciudadano Distinguido hace unos años, y también lo
suyo hizo la Cámara de Diputados el año 2010 al otorgarle un homenaje a solicitud de los
parlamentarios de la época.

Sin duda, su nombre debe jugar en la historia regionalista Valdiviana un papel destacado,
junto al de otras figuras ya fallecidas como Raúl Basso, Silvia Oyarzún y Roberto
Delmastro; o al de algunos vivos y vigentes como don Ramón González o don Luis
Ibarboure, entre muchos otros, que fueron claves en el proceso regional.

Los Ríos le debe mucho a don Esteban. Para nadie es un misterio que siempre creímos
que era de justicia que debió ser el primer intendente, porque se lo había ganado con
creces. No es hora de cuestionar los por qué de eso que no sucedió. El tiempo y la
distancia resolverá ese juicio.



Mientras tanto, es que vengo a solicitar a Usted someter a discusión del Consejo
Regional que, en forma de homenaje postumo a don Esteban Marinovic, se
considere desde ya el compromiso de que alguna dependencia definitiva del GORE
y/o del futuro Barrio Cívico, lleve su nombre.

Parecería de toda justicia y coherencia que aquello que ayudó a forjar, lleve el sello de
este destacado ciudadano de la región.

Atentamente

CC:

• Intendente regional Egon Montecinos
Consejo Regional Los Ríos /f/t r


